



Como en ediciones anteriores, se ha realizado la actividad de “Jornada de Puertas Abiertas”, en la que los alumnos y profesores de los Centros de Enseñanza de la Región, pueden visitar la Facultad de Biología para conocer más de cerca las tareas que realizamos. Estas Jornadas se han realizado durante los días 5, 6 y 7 de abril de 2016.

La visita ha tenido una duración de aproximadamente unas 4 horas.

- El número óptimo establecido es de 30 personas por grupo.
- Cada grupo debe ser puntual con su horario y venir acompañado por dos personas mayores (profesores o un profesor y un padre), que se responsabilizarán de su tutela durante la visita.
- Los grupos deben seguir el itinerario fijado y atender las explicaciones de los alumnos de la Facultad, que prestan su colaboración de forma voluntaria, pero no les compete la vigilancia de los grupos. Estoy segura que comprenderán la necesidad de estas medidas, imprescindibles, para la conservación de un patrimonio de enorme valor científico e histórico.

Tras la llegada y Acto de Bienvenida, los alumnos participan en varias Actividades Científicas:

- Observación del proceso de la fotosíntesis. Departamento de Biología Vegetal.
- La molécula de la herencia: aislamiento y visualización de ADN. Departamento de Genética y Microbiología.
- El pez cebra como modelo en investigación. Departamento de Biología Celular e Histología.
- El mosquito tigre, un reto ciudadano en la Región. Departamento de Zoología y Antropología Física.
- TIC en Ciencias Biológicas. Departamento de Ecología e Hidrología.

Además, los alumnos ven varias exposiciones y visitan los dos Museos que se encuentran en la Facultad de Biología: Museo de Historia Natural “José Loustau” y Museo de Suelos.

Un cordial saludo,

Francisca Pérez Llamas  
Vicedecana de la Facultad de Biología  
Universidad de Murcia